

Année du mouvement à Lyon

Par **Jacques Caton**, Président de l'AOT

Lyon a participé à la fête du mouvement en organisant d'une part la visite d'un laboratoire de la marche et, d'autre part, des séances de consultations privées et de conseils aux patients. La visite du laboratoire de la marche a eu lieu à l'hôpital Lyon Sud, co-organisée par Laurence Chaize, Bernard Moyen et Jean-Paul Carret. Ils ont invité les patients à venir visiter le laboratoire de la marche et faire des essais d'épreuves de marche. Ce laboratoire est resté ouvert toute l'après-midi du mercredi 16 juin 2010.



Clinique Emilie de Vialar (Lyon)

Par ailleurs, des consultations privées ont été organisées tant en privé qu'en public, consultations à la Clinique Emilie de Vialar, par le Docteur Jacques Caton et par le Docteur Frédéric Michel en orthopédie pédiatrique, Clinique de la Sauvegarde Docteur Nicolas Bonin, consultations également gratuites dans le Service du Professeur Guillaume Herzberg, à l'hôpital Edouard Herriot et enfin, au Centre Livet, dans le service du Professeur Neyret, consultations gratuites organisées par Elvire Servien.

Ces consultations gratuites ont surpris nos patients à qui nous avons expliqué le sens de celles-ci, ceux-ci étant réellement satisfaits et trouvant cette expérience plutôt intéressante. Je pense qu'il sera important de renouveler cette expérience avec une couverture de presse plus organisée que celle que nous avons, bien que le retour ait été tout à fait satisfaisant. Néanmoins, la presse locale n'avait pas fait paraître le jour, heures et lieux des consultations ni en ce qui concerne la visite du laboratoire de la marche.

Il s'agit donc d'un premier essai qui n'est pas tout à fait transformé mais qui le sera, n'en doutons pas, lors de la prochaine fête du mouvement le 8 juin 2011.